
－ 1 －

ホルガ―・クナーク
2020-2021年度ＲＩ会長

・ハイライトよねやまVol.248
・2020年度シーズン報告会中止のお知らせ（群馬

ダイヤモンドペガサス）
新入会員入会セレモニー

ビューエル芳子君

委員会報告／Committee Report
ニコニコBOX／Donator Niconico Box

高崎東ＲＣ　豊泉　　清君（昨年７月下旬に山田邦
子ガバナーからお誘いがあり、ご一緒にモンゴル
のロータリークラブを訪問する機会に恵まれまし
た。お陰様で生涯忘れ得ない数々の貴重な体験を
積み重ねることができました。この場をお借りし
て心から感謝致します）

髙橋　正光君（山田ガバナーをお迎えして）
𠮷本　賢二君（　　　　　 〃 　　　　　）
反町　光輝君（　　　　　 〃 　　　　　）
豊泉　君代君（　　　　　 〃 　　　　　）
八木建司朗君（　　　　　 〃 　　　　　）
橋爪　　健君（　　　　　 〃 　　　　　）
泉　　省平君（　　　　　 〃 　　　　　）
林　　　章君（　　　　　 〃 　　　　　）
安藤　　淳君（　　　　　 〃 　　　　　）
白石　隆夫君（　　　　　 〃 　　　　　）
堀口　芳明君（　　　　　 〃 　　　　　）
島﨑　真澄君（　　　　　 〃 　　　　　）
宮田　正枝君（　　　　　 〃 　　　　　）
小野垣義男君（　　　　　 〃 　　　　　）
船渡川信幸君（　　　　　 〃 　　　　　）
横山　正男君（　　　　　 〃 　　　　　）
西野　　宏君（　　　　　 〃 　　　　　）

ロータリー財団ＢＯＸ／Donator Rotary Foundation
　三浦　敦朗君　　浦野　幸男君　　柴崎　　晟君
　池田　貴明君　　宮口　昌利君　　齋藤　達雄君
　山口　俊彦君　　大久保伊津美君　　清水　雄至君
　白石　隆夫君　　小野垣義男君　　髙橋　正光君
　ビューエル芳子君　　髙栁　一成君

　髙　橋　正　光
幹事／Secretary 　齋　藤　達　雄

　大久保　伊津美

第　 １　 週 　2020年12月４日（金）
例 　 　 　 会 　毎週金曜日

　　　　　　　　　　　点　鐘　12時30分
例　 会　 場 　ホワイトイン高崎
事務所／Office

高崎市本町144-1　光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事務局員／Office worker 　浅　見　洋　子
本日のプログラム 　会長の日　髙橋正光会長
ロータリーソング 　君が代、奉仕の理想
第1103回例会報告 　

第３週　11月20日（金）　会場：ホワイトイン高崎
「山田邦子ガバナー公式訪問」

御来訪者／Visitor 　４名
国際ロータリー第2840地区　　山田邦子ガバナー（前橋ＲＣ）

君島准逸ガバナー補佐
岡部幹雄代表地区幹事（前橋ＲＣ）
高崎東ＲＣ　豊泉　清君

出 席 報 告
会 員 数 ５０　名
出 席 計 算 人 数 ４７　名
本 日 出 席 者 ４０　名
本 日 出 席 率 ８５．１１％
先 々 週 出 席 率 ８９．３６％

幹事報告／Secretary Report
・神戸東灘ＲＣ週報
・Rotary Club of Wahiawa-Waialua週報

No. 16
会長／President

クラブ会報委員長／
Committee Man of Weekly Report
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「高崎６ＲＣの
� ガバナー公式訪問を終えて」

2020年11月24日
第2840地区第３分区ガバナー補佐　君島　准逸

　ＲＩ2840地区山田邦子ガバナーによる公式訪問
が８月30日からスタートしましたが、第３分区高
崎６ＲＣは９月30日の高崎北ＲＣを皮切りに、10
月19日高崎ＲＣ、11月10日高崎南ＲＣ、同17日高
崎セントラルＲＣ、同19日高崎東ＲＣそして同20
日の高崎シンフォニーＲＣへの訪問を以て、全ての
ガバナー公式訪問が終了しました。今年度は新型コ
ロナウイルスの感染拡大により、公式訪問が予定通
り行われるかどうか心配しましたが、無事に終える
ことができて安堵しているところです。
　ガバナー補佐は公式訪問前に、各クラブを２回に
亘り事前訪問することが慣例となっており、１回目
は自己紹介を兼ねてＲＩ会長のメッセージや地区ガ
バナーのスローガン及び地区の運営方針・現状など
を、また２回目は、ガバナー公式訪問時のお願いや
確認について話をさせて頂きました。特に２回目の
事前訪問は、概ね２週間後にガバナー公式訪問が控
えているため、各クラブの会長・幹事様からは当日
の例会や協議会の打ち合わせに熱心に取り組んでい
る姿勢が強く感じられ、ロータリークラブでは如何
にガバナー公式訪問が大切であるかを改めて認識さ
せられました。
　高崎６ＲＣのうち、高崎南ＲＣのみＺＯＯＭによ
るオンライン訪問になりましたが、他のクラブは実
際に訪問し、例会ではその実施状況や雰囲気を、ま
た、協議会では各クラブの課題や実情について意見
交換をすることができ、山田ガバナーにとっても大
変有意義な時間を共有できたのではないかと思いま
す。ガバナー補佐の役割は､ ガバナーの意向を各ク
ラブにお伝えし、各クラブを支援させて頂くことと
理解しておりますが、この度の公式訪問は、全ての
クラブが協議事項についてガバナーと真剣に意見交
換をしている姿勢がとても印象的でした。６ＲＣ全
ての公式訪問を終えた山田ガバナーの第３分区に対
する感想は「コロナ禍でも、やはり高崎のクラブは
元気がいいですね。将来も明るいですね」というお
言葉でした。
　公式訪問を無事に終えることが出来ましたこと、
各クラブの会長・幹事様はじめ会員各位並びに事務
局員の皆様には心より感謝申しあげます。
　なお、地区運営はコロナ禍において今後も難しい
局面が続くと思いますが、何卒ご理解とご協力の程、
よろしくお願い申しあげます。

　三浦　敦朗君　　林　　　章君　　小林　　馨君
　柴崎　　晟君　　齋藤　達雄君　　宮口　昌利君
　山口　俊彦君　　清水　雄至君　　白石　隆夫君
　長井　典夫君

次回例会予定
12月11日（金）　通常例会
クラブ総会

「山田邦子ガバナー公式訪問」

米山奨学会ＢＯＸ／Donator Yoneyama Scholarship

クラブ協議会クラブ協議会

髙橋正光会長挨拶髙橋正光会長挨拶

お食事お食事

山田邦子ガバナー講話山田邦子ガバナー講話

点鐘点鐘 ロータリー 100 年の鐘ロータリー 100 年の鐘

山田邦子ガバナーお見送り山田邦子ガバナーお見送り


